
На спортивной орбите 

 

Учебная пора в разгаре: у кого-то уроки, у кого-то полным ходом началась подготовка 

к единому и основному государственным экзаменам. Школьники и школьницы Певека пишут 

мониторинги и ВПР, выступают на школьных предметных олимпиадах… Но есть и те, которые, 

кроме учебы, серьезно увлечены спортом, занимаются в спортивных секциях и готовы защитить 

честь района на различных турнирах и соревнованиях. Именно они и являются обучающимися 

нашей спортивной школы. Благодаря их физической подготовке, упорству и стремлению к дос-

тижению высоких результатов сегодня ДЮСШ г. Певек занимает достойное место среди других 

учебных заведений спортивной направленности Чукотского АО. 

    Как отметил директор спортивной школы Евгений Вла-

димирович Овчаренко: «Все члены нашей спортивной се-

мьи как один достойны отдельного материала в газете. За 

время проведенное на тренировках они добиваются пре-

красных результатов и доказывают, что могут покорить 

любые вершины». Евгений Владимирович рассказал и но-

вом пополнении группы борцов маленькими спортсмена-

ми: «Думаю они будут с гордостью носить звание воспи-

танников детско-юношеской спортивной школы г. Певек, 

участвовать в соревнованиях, побеждать и приумножать 

славу отделения греко-римской борьбы!»  

В настоящее время все учебно-тренировочные группы сформированы. Несмотря на сложный 

период пандемии в спортивных залах «Орбита» и «Водник» тренировки проходят в штатном 

режиме с учетом рекомендаций по профилактике заболеваемости.  

Профилактические мероприятия включают бесконтактную термометрию и                                            

обработку рук антисептическим средством, проводимых юным спортсменам                                        

перед тренировкой.  При этом обучающихся, имеющих признаки заболеваемо-

сти к занятиям не допускают. Все помещения в обязательном порядке проветри-

ваются, во время влажной уборки в залах проводится обработка спортивных сна-

рядов. Кроме того, когда залы «отдыхают» от тренировок,  в целях очистки 

воздуха включаются двухламповые рециркуляторы, которые разрешены так-

же к использованию в присутствии людей. 

Таким образом, выполнение совершенно простых, не оспариваемых правил 

охраны здоровья и гигиены позволяют нам не останавливать тренировочный 

процесс, развивать безопасные и комфортные условия для предоставления 

качественного образования,  осуществлять недопущение возникновения за-

носов новой коронавирусной инфекции на территорию образовательного уч-

реждения, а также профилактику многих других заболеваний. 

Берегите себя и своих близких, соблюдайте правила охраны здоровья и   гигиены!!! 

Учебный год в разгаре 

Выпуск № 12 (октябрь 2020 г.) 



Многие обучающиеся нашей спортивной школы  на протяжении длительного периода време-

ни занимаются любимым видом спорта. Они мчаться в спортивный зал, чтобы усердно трениро-

ваться,  развиваться, делать себя сильнее не только физически, но и духом. Мы решили погово-

рить с некоторыми спортсменами и выяснить, чем для них стала тренировка.  
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Тренируемся не для «понтов», а для себя любимых... 

Фомин В.: «Тренировка для меня - это знание о спорте.  Тут я по-

лучаю много здоровья, становлюсь более активным. Не нужно ле-

ниться - надо тренироваться!» 

Кузнецов С., Соломин М., Шурыга Д.: 

«Тренировка для нас разминка, игра и по-

лучение возможности научиться играть в 

волейбол.» 

Радченко А.: «Тренировка для меня 

- это сила и спорт. Здесь я 

учусь никого не бояться и 

развиваю в себе дисципли-

нированность.» 

Лукьянова П.: «Тренировка для меня - 

это  лучший антидепрессант. Это цель, 

мечта и победа над собой.» 

Бондаренко Р: «Тренировка для меня самое любимое занятие. Ино-

гда это новое испытание, а зачастую - успехи, которые заставляют 

двигаться дальше. Победы и проигрыши делают меня сильнее. Не 

обязательно быть профессиональным спортсменом, чтобы получать 

пользу от занятий спортом. Главное, чтобы это нравилось. Трениров-

ки делают меня физически сильными уверенным в себе.» 

Малых К.: «Тренировка для меня - это 

жизнь, движение вперед, развитие, способ 

узнать пределы своих возможностей.» 

Гришанов В.: «Тренировка 
для меня - это  возможность с 
толком провести время в ком-
пании хороших людей, сде-
лать себя немного лучше.» 
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Марченко М.: «Тренировка для 

меня - это  поддержка силы, духа 

и фигуры.» Колосова Е.: «Тренировка для  меня - это 

движение, а движение - это жизнь.» 

Лукьяновы С. и Ф.: 

«Тренировка для нас - силовое 

занятие, где всегда есть друзья 

и любимое дело, в котором мы 

можем себя реализовать!» 

Базилюк Д.: «Тренировка  - это мое 

увлечение. Я вкладываю в баскет-

бол все свои усилия. Мне нравится 

добиваться результатов и я доволь-

на своими достижениями.» 

Тренируемся не для «понтов», а для себя любимых... 

Скрипник Г.: «Тренировка для ме-

ня - это полезное времяпровожде-

ние, любимое занятие!» 

 



На базе певекской спортив-

ной школы с 2017 года создан 

и функционирует Центр тес-

тирования Всероссийского 

физкультурно-спортивного 

комплекса «Готов к труду и 

обороне». 

Основной целью Центра тес-

тирования выступает осуществ-

ление оценки выполнения граж-

данами норм комплекса ГТО. За 

три года на базе спортивного 

зала «Водник» свою физиче-

скую подготовленность прове-

рили более 200 человек различ-

ных возрастных групп. 

В октябре этого года Центр 

тестирования ГТО пополнил-

ся новым оборудованием: до-

рожкой (разметкой) для 

прыжков в длину с места, 

низкой перекладиной для 

подтягивания из виса, счетчи-

ком-станком для отжиманий 

и тумбой для наклонов    

Данное оснащение позво-

лит справляться с одновре-

менным тестированием 

большого количества участ-

ников с учетом имеющейся 

в спортивной школе собст-

в е н н о й  м а т е р и а л ь н о -

технической базы. 
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О ЦЕНТРЕ ТЕСТИРОВАНИЯ ГТО 

К СВЕДЕНИЮ 

Всероссийский физкультурно-спортивный комплекс 

«Готов к труду и обороне» — полноценная 

программная и нормативная основа физического 

воспитания населения страны, нацеленная на 

развитие массового спорта и оздоровление нации. 

Комплекс ГТО предусматривает подготовку к 

выполнению и непосредственное выполнение 

населением различных возрастных групп (от 6 до 

70 лет и старше) установленных нормативных 

требований по трем уровням трудности, 

соответствующим золотому, серебряному и 

бронзовому знакам отличия ГТО.  

ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ 

Все родители знают, что занятия физиче-

ской культурой и спортом не только укре-

пляют здоровье ребенка, но и помогают 

развить у него такие черты характера, как 

целеустремленность, усидчивость, уверен-

ность в собственных силах.  

Регулярные занятия спортом усиливают все физиологические процессы в организме, и требуют 

особого внимания не только самого спортсмена, но и тех, кто его окружает – его родителей. 

Очень важно обеспечить правильную адаптацию ребенка к спортивным нагрузкам, создать ус-

ловия для преодоления им трудного пути от маленького спортсмена до большого Чемпиона.  

На что стоит обратить внимание?  

Прежде всего, на режим дня. Организм спортсмена должен жить буквально по часам – сон, 

прием пищи, занятия в школе, подготовка уроков, тренировка, свободное время. При ежеднев-

ном соблюдении режима у человека формируются определенный цикл фи-

зиологических потребностей, и правильно распределяются его физические 

и эмоциональные возможности. Так что строго соблюдайте режим дня! 

И, конечно, питание. Основной источник энергии для человека - это пи-

ща, а точнее, ее основные компоненты – белки, жиры, углеводы и мине-

ральные вещества. Если ваш ребенок занимается спортом, то он расходует 

энергии больше, чем другие дети, которые не испытывают повышенных 

физических нагрузок, поэтому должна быть увеличена калорийность его 

пищи и составлен режим ее приема.  Для нормального развития ребенка 

необходимо, чтобы все энергозатраты были восстановлены.  
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Всем привет! 

Пишет вам Луньков Александр, выпускник ДЮСШ г. Певек 2015 года. Я хочу поделиться впечатле-

ниями о соревнованиях Red Bull Half of Court, которые проходили в сентябре этого года в Санкт-

Петербурге, в которых принял непосредственное участие.  

Мы с Витей Меркуловым (Витя тоже выпускник нашей 

спортивной школы - это для тех кто не знает) попали на эти 

соревнования совершенно случайно. В один прекрасный лет-

ний день познакомились на баскетбольной площадке с 

классными ребятами, как молодыми, так и взрослыми, так 

сказать, ветеранами. Обменялись контактами. Через некото-

рое время мне написали про Red Bull Half of Court, и что в 

них могут принять участие все желающие. Что мы с радо-

стью и сделали! 

В соревнованиях участвовало очень много команд, как любитель-

ских, так и профи. Последних было, конечно значительно больше. 

Всех разделили на три подгруппы и в каждой подгруппе было по 16 

команд. Вот бы у нас в Певеке столько набралось!  Матчи проходили 

по правилами FIBA 3х3. Наша команда называлась «Чукчи», чтобы 

все понимали откуда мы приехали. В состав команды вошли: я, Вить-

ка Меркулов, Иван Нутевьи (из Анадыря) и Иван Кабаков (питерский 

парень). Мы попали в группу, где были одни профи. Играть было 

очень сложно, но и мы не лыком шиты! Старались, давали отпор как 

могли. Да, мы понимали, что выйти из подгруппы у нас не получится, 

но несмотря на это мы получали от игры удовольствие, набирались 

опыта… 

Баскетбольная площадка - это  то 

место, где я могу забыть о всех 

своих проблемах и отлично про-

вести время со своими друзьями. 

Самое главное не забывайте, что всегда нужно уважать своего сопер-

ника. И всегда слушайте, что вам говорит тренер, какую задачу ста-

вит перед вами в конкретный момент. Любите спорт и занимайтесь 

усердно, только тогда получите результат! 

 

В прошлом номере газеты  мы кратко рассказали о великом рос-

сийском футболисте Юрии Савичеве. Этот олимпийский чемпион 

провел 8 матчей в составе сборной СССР, сыграл за олимпийскую сборную СССР  9 матчей.  

 Узнали Юрия Савичева Доянова Настя и Третьякова Дарья (отделение волейбола). 

   Сегодня мы вспомним одного из лучших легких форвардов в российском 

и европейском баскетболе 1970-80-х годов.  

   Он семь раз становился чемпионом СССР, побеждал на чемпионате мира 

в 1982 году. Самым большим успехом в карьере является победа на Олим-

пийских играх в Сеуле в 1988 году.  

   В баскетбол будущий чемпион пришел… самостоятельно ещё в Красно-

ярске. Парень здорово учился в школе и подавал надежды в «музыкалке», 

но спорт перевернул его жизнь.  

Узнали? Ответы оставляйте у своих тренеров-преподавателей. 

Письмо номера 

Олимпийцы 


